

愛知万博カナダ・パビリオン

WWW.EXPO2005CANADA.GC.CA

EXPO 2005 AICHI

25|03|05 » 25|09|05



Symposium international

La Ministre Liza Frulla prononce le discours d'ouverture au Symposium international sur les langues indigènes dans le monde



La Ministre du Patrimoine canadien et ministre responsable de la Condition féminine, l'honorable Liza Frulla, était au pavillon du Canada aujourd'hui, le 9 août, pour prononcer l'allocation d'ouverture lors du *Symposium international sur les langues indigènes dans le monde*. Son discours a été précédé d'une Prière d'ouverture par l'aîné Ainu Yupo Abe, ainsi que le Métis canadien Norman Fleury. Lors de cet événement de trois jours sur les langues indigènes et menacées, des spécialistes et des locuteurs ont discuté avec une perspective internationale de la revitalisation, de la préservation et de la promotion des langues indigènes.